
 
 
 
 
Le 20 février 2009 se tient un conseil d’administration au domicile de M. et Mme BAEZA 
Sont présents : 
 

  M. et Mme BRUYERE Christophe 
   M. et Mme BAEZA Franck 

   M. CHATAIN Stéphane 
   M. DUTREMOLET Thierry 

 
Sont excusées : Mme DAUTHEVILLE Anne – Mme TENDIL Françoise 
  
 
 

1. Rappel de l'ordre du jour : 
 
• Approbation du compte rendu du CA du 05/12/08 
• Les comptes 
• Repas au lycée hôtelier de Tain  
• Journée Afrique du samedi 18 avril 2009 
• Le projet 
• Mécénat d’entreprise 
• Questions diverses 

 
2.  Le compte rendu du CA du 05/12/08 est adopté à l'unanimité. 

 
 

3.  Les comptes 
 

• Anne nous fait l'état des comptes, nous avions en banque au 31/12/08 1,03 € et nous avons 
placé 1 000 € sur le livret bleu (épargne). 

• Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
 

4.  Le repas au Lycée Hôtelier 
 
 

• Il aura lieu le jeudi 12 mars 2009 à 19h30. 
• Nous avons 43 réservations sur 45 places disponibles.  
• En ce qui concerne les boissons, la cave Jaillance est d’accord pour nous donner 9 bouteilles 

de crémant et 9 bouteilles de tradition. Pour le vin, Laurent Habrard viticulteur à Gervans nous 
donnera du vin et Christophe doit aller voir un autre viticulteur. 

 
5. Journée Afrique du 18 avril 2009- 

 
• Le nom choisi est « Instants d’Afrique » 
• Il y aura un atelier tresse africaines : les personnes qui s’occuperont de faire cet atelier peuvent 

nous aider pour la restauration. Sur l’affiche on remplacer entrée libre par libre participation. 
• Nous installerons une urne à l’entrée afin que les gens puissent faire des dons. 
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• Christophe enverra un mail pour demander aux membres de l’association s’ils veulent nous 
aider. 

• Nous pourrons faire des badges. 
• Nous allons créer un plan de la salle avec les stands et un programme et nous le distribuerons à 

l’entrée. 
• La buvette comprendra un buffet et des boissons africaines. 
• La prochaine réunion d’organisation aura lieu le mercredi 4 mars à 20h30 chez Carine et 

Christophe. 
 
6. Le projet 
 

• Après l’amélioration de la scolarité, nous avons choisi en collaboration avec les instituteurs de 
l’école ETITI UBAHI de poursuivre la reconstruction des sanitaires. Et ce projet s’élève à 
3 815 €. 

• Deux dossiers ont été préparés, un pour Médical Air et un autre pour l’entreprise Billon. 
L’entreprise Billon a décidé de nous financer la totalité du projet. 

• Ainsi nous allons poursuivre par la rénovation du toit. Nous allons demander à Consolatus de 
nous envoyer un devis détaillé. Nous demanderons à Consolatus s’il faut des fournitures pour 
la rentrée prochaine. Nous allons commencer à réfléchir au projet de l’eau. 

 
7. Le mécénat d’entreprise 

 
• Christophe a eu RDV avec le directeur de l’entreprise Billon le 03 février 2009. Il a été décidé 

que la société Billon financera en totalité le projet des sanitaires. 
• Le dossier a été fourni à la société Medical Air : la réponse est à venir. 
• La directrice de Drôme Assainissement  souhaite nous aider  encore cette année mais plutôt en 

fin d’année. 
• Il faut réfléchir à une réception avec tous nos partenaire pour leur montre ce que l’on fait. 
 

8. Divers 
 
• Site internet :  

- Il y a 2020 visites en janvier. 
- Dorénavant on note le jour de remise à jour du site. La dernière en date a eu lieu le 05/01/08. 
- Hooseek : nous en sommes à 37,81 €. 

 
• Recyclage solidaire :  

- Il y a un carton chez ED à Portes Lès Valence, 1 à l’école maternelle du Quai à St Péray (un 
courrier explicatif a été distribué à chaque famille). 

- Nous récupérons des cartouches au Greta de Tournon où il y a un carton et aussi chez 
Mercedes à Etoile. 

- Nous avons un contact avec la Stef de Cavaillon. Le problème est la récupération. Thierry se 
propose de les récupérer. Christophe va en parler à la Société Delacquis. 

 
 

• Courriers reçus : les vœux du Maire de Beauvallon, du député de la Drôme. 
La Maif nous envoie la liste de vote pour le renouvellement de leurs représentants aux assemblées générales. 
Nous votons pour la liste. 
 
• L’association a été contactée par une étudiante pour écrire un article sur les moins de 25 ans dans 

l’association pour le journal l’humanité. Elle nous enverra son article par courrier. 
 
• Christophe fera une présentation de l’association, de l’humanitaire et de l’Afrique au centre d’éducation 

fermé le jeudi 26/02/2009. 
 
• Nous demanderons à l’imprimerie Portoire de nous faire un devis pour créer des cartes de visites. 

 
 



• Une demande de participation à la foire de Valence a été faite. La réponse est en attente. Si on nous 
accorde un stand gratuitement, nous irons à la foire de Valence qui a lieu du 13 au 16 mars 2009. 

 
• Christophe va réserver la salle Clotaire Ferrand pour l’AG soit le vendredi 5 juin 2009 ou vendredi 12 

juin 2009. 
 
 
 
Le Président clôture le conseil d’administration à 22h. 
 
Le prochain conseil d’administration aura lieu le vendredi 24/04/09 à 19h30 chez Anne et Franck BAEZA (22 
rue de Vicherolle 26800 BEAUVALLON). 
 
 
 Le Président La Secrétaire 
 Christophe BRUYERE Carine BRUYERE 


